

## La Universidad de Alicante intensifica relaciones con Taiwán - Información - 14/04/2019



# La Universidad de Alicante intensifica relaciones con Taiwán

► El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales acaba de regresar del primer viaje institucional de la UA a Taiwán, donde ha reforzado sus proyectos con tres de las universidades más prestigiosas del país asiático

### REDACCIÓN

La Universidad de Alicante continúa con su estrategia de internacionalización por los cinco continentes, en los que ya tiene convenios de colaboración consolidados con prestigiosas universidades de todo el mundo. El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales, que dirige el vicerrector Juan Llopis, perfiló la zona Asia Pacífico como una de sus prioridades cuando llegó al cargo, de la mano del rector Manuel Palomar, para lo que la UA cuenta con una oficina específica de Relaciones con Asia Pacífico. Ahora, y siguiendo esta línea estratégica de actuación, la UA ha realizado su primera visita institucional a Taiwán, donde el vicerrector Juan Llopis y Antonio Galiano, director del Secretariado de Movilidad Internacional, han desarrollado las acciones contempladas en los nuevos acuerdos con tres de las universidades más prestigiosas del país: la National Chung Hsing University -con quien la UA ya tenía un convenio que ahora se consolida y amplía-, y nuevos convenios con los que se inician relaciones con la National Central University y la Fu Jen Catholic University.



La UA inició su acuerdo con Taiwán en 2013 y, desde ese momento, ya ha enviado a 8 estudiantes al país asiático y ha recibido a 12 estudiantes taiwaneses. Ahora, con los frutos de esta primera visita institucional, la UA intensifica sus relaciones y los nuevos convenios firmados permitirán aumentar las plazas de movilidad de estudiantes en am-

bos sentidos. Del mismo modo, los acuerdos incluyen intercambio docente, de personal de administración y servicios, e investigación.

Concretamente, el acuerdo con la National Chung Hsing University (NCHU) ya estaba vigente desde 2013 y ahora se amplía. Un estudiante de la UA se encuentra allí en estos momen-

tos y, durante la visita, Llopis y Galiano mantuvieron un encuentro con él para intercambiar opiniones y conocer de primera mano su experiencia. Del mismo modo, la UA acogió a una estudiante de esta universidad durante el primer semestre. La NCHU destaca por sus especialidades en Ciencias, Biología, Ecología, Empresa e

Al acuerdo que se tenía con la National Chung Hsing se suman los sellados con las universidades National Central y Fu Jen Catholic

Ingeniería, siendo una de las más reconocidas en estos campos de conocimiento en Taiwán. Juan Llopis afirma que, además, la UA ha solicitado el K107 para poder profundizar en otros campos de conocimiento con esta universidad, concretamente en Negocios, Arquitectura e Informática.

### Nuevos acuerdos

La segunda parada de la visita institucional ha sido la Fu Jen Catholic University (FJCU) en Taipei, especializada en Traducción e Interpretación y Lenguas, principalmente. Ambas instituciones inician colaboración y el acuerdo firmado permitirá que el próximo mes de septiembre de 2019 la UA reciba al primer estudiante procedente de la FJCU. En las mismas fechas, la UA ofertará plazas para que estudiantes de la UA cursen parte de sus estudios en esta universidad.

Por último, Juan Llopis y Antonio Galiano han abierto un nuevo convenio en la prestigiosa National Central University in Taiwán, considerada la cuarta mejor universidad del país, de un total de 160. La apertura de este nuevo acuerdo es de gran importancia ya que esta universidad está especializada en programas aeroespaciales y mantiene acuerdos internacionales para el seguimiento de satélites. También poseen reconocimientos internacionales en estudios de Negocios. El vicerrector asegura que «es una oportunidad única para nuestros estudiantes de estudios de Ingeniería, Informática y Óptica, además del área de negocios». También en septiembre de 2019 la UA recibirá al primer estudiante llegado de esta universidad y lanzará su oferta a estudiantes de la UA que quieran optar a una beca de movilidad con la NCU.

La UA consolida con estos nuevos acuerdos su presencia en la zona de Asia Pacífico, donde ya tiene vigentes convenios con Vietnam, China, Japón, Hong Kong, Singapur, Corea del Sur, India, Malasia, Indonesia, Australia y Nueva Zelanda, además de Taiwán. El próximo año, añade Juan Llopis, se cerrarán convenios con Filipinas.